

# Petition für einen „Aktionsplan für kardiovaskuläre Gesundheit“, der Leben rettet.

**Ich rufe alle Regierungen und Entscheidungsträger auf, einen Aktionsplan zur Bekämpfung der weltweiten Todesursache Nummer 1 ins Leben zu rufen.**

**We count on you for:**

- Gesundheitsförderung und Prävention
- Diagnose, Behandlung und Versorgung
- Einsatz für Patienten und Angehörige
- Aufklärung und Information

**Ein Killer treibt sein Unwesen. Wer beschützt uns?**

Herz-Kreislauf-Erkrankungen sind weltweit die Todesursache Nummer 1. Sie töten mehr Menschen als alle Krebserkrankungen und chronischen Erkrankungen der unteren Atemwege zusammen. Erkrankungen des Herzens oder der Blutgefäße – wie Herzinfarkt, Schlaganfall und Herzversagen – fordern jedes Jahr mehr als 20,5 Millionen Menschenleben.

**Untätigkeit tötet.**

Die derzeitigen Maßnahmen zur Bekämpfung von Herz-Kreislauf-Erkrankungen auf nationaler Ebene sind fast überall auf der Welt wirkungslos.

**Was kann ein nationaler Aktionsplan für Herzgesundheit bewirken?**

Ein Aktionsplan für kardiovaskuläre Gesundheit ist ein strategisches Instrument zur Verringerung vorzeitiger Todesfälle durch Herzkrankheiten und Schlaganfälle, der gleichzeitig die Gesundheitskosten und Produktivitätsverluste senkt sowie weltweit Hunderte Milliarden Dollar pro Jahr einspart.

**Was können Sie tun?**

**Unterzeichnen Sie die Petition**, um eine eindringliche Botschaft an die Verantwortlichen zu senden, dass ein Aktionsplan Herz umgesetzt werden muss, um Herz-Kreislauf-Erkrankungen vorzubeugen und die Bevölkerung vor der Todesursache Nummer 1 weltweit zu schützen.

*„Jeder, auch die politischen Entscheidungsträger, sollten wissen, dass ihre Stimme zählt.“*

**Warum ist Ihre Unterschrift wichtig?**

Durch die Förderung gemeinsamer Anstrengungen von Staat und Gesellschaft lässt sich die Belastung durch Herz-Kreislauf-Erkrankungen wirksam verringern.

Eine Million Unterschriften sind ein starkes Signal an die Verantwortlichen. Mit dieser gemeinsamen Stimme können wir unserer Forderung nach einer klaren politischen Positionierung auf der hochrangigen Uno-Konferenz zu nicht übertragbaren Krankheiten im Jahr 2025 Nachdruck verleihen.

Gemeinsam können wir es schaffen!

**Unterzeichnen Sie die erste weltweite Petition für ♥-Gesundheit.**

